

A Un Clic

Abril 13, 2016
 La brujería tras el poder de Hugo Chávez, relatada en un libro

A UN CLIC
 INTERNACIONAL

Abril 13, 2016
 Netflix costará más desde mayo, la realidad virtual es el futuro de Facebook y Google Calendar podría ayudarlo a adelgazar

A UN CLIC
 RCNRADIO.COM
 TECNOLOGÍA

Abril 13, 2016
 Los duques de Cambridge disfrutan de un safari en la India

A UN CLIC
 INTERNACIONAL

Abril 12, 2016
 La campaña que combate a los adictos al smartphone y el fin de los semáforos y de las publicaciones personales en Facebook

A UN CLIC
 RCNRADIO.COM
 TECNOLOGÍA

Abril 12, 2016
 Así funcionará La Gaboteca: el universo de Gabo a un solo clic

A UN CLIC

RCN Noticias del Cauca 14 de Abril 2016

AUDIOS CAUCA LOCALES

Abril 14, 2016 - 8:58 Am -

Like 0 Tweetear WhatsApp

Estas son las noticias más importantes de Popayán y Cauca para hoy jueves 14 de Abril de 2016



Popayán habilitó zonas de recarga con energía solar en los que la Terminal de Transportes de la ciudad se vuelve pionera en el país con el uso y aplicaciones prácticas con fuentes alternativas de energía.

Organizaciones sociales de la región denuncian a nivel nacional que este 2016 ha sido el año de los asesinatos en el Cauca aducen que en los dos últimos meses han sido asesinados varios líderes.

“La población civil en el norte del Cauca continúa siendo testigo de la acción y amenaza paramilitar”, así lo denunció la Asociación de Cabildos Indígenas del Norte del Cauca (Acin) al comunicar que un nuevo panfleto amenazante firmado por las Águilas Negras circuló en tres municipios.

Como majestuoso calificó Asoinca el tercer día huelga indefinida en donde los profesores marcharon por las calles de la ciudad en protesta por el servicio de salud, movilización que generó caos y reacciones adversas de ciudadanos que vieron impedido su tránsito por el centro histórico durante varias horas por el bloqueo de los maestros que no permitían el ingreso al parque principal Francisco José de Caldas, se denunció.

Nuevas tendencias en la gestión turística, el ejercicio de articulación que permitió a los empresarios de la ciudad ampliar su conocimiento en un espacio para la identificación de la relación actual entre empresarios y las posibles actividades que puedan desarrollarse en materia turística en la ciudad.

Abril 12, 2016
**Arabia Saudita
lucha contra los
cortes de pelo
extravagantes de los
futbolistas**

A UN CLIC
INTERNACIONAL

Abril 11, 2016
**Canal RCN
transmitirá la Copa
América Centenario
del próximo mes de
Junio**

A UN CLIC

Abril 11, 2016
**Un desnudo integral
de Donald Trump
censurado en
EE.UU. y expuesto
en Londres**

A UN CLIC

Abril 11, 2016
**Angelina Jolie
desmiente rumores
de anorexia y crisis
con Brad Pitt**

A UN CLIC
ENTRETENIMIENTO

Abril 11, 2016
**La población
mundial de tigres en
aumento por
primera vez en un**

Una velocidad máxima de 20 km por hora es la recomendada por Movilidad Futura para transitar por la Carrera 6 luego de la reconstrucción vial con dos calzadas y cuatro carriles realizada como parte de las obras del norte de Popayán y recientemente habilitada con sentido Norte Sur; desde Terrazas del Campestre hasta Villa Mercedes.

En el marco del Día de la Excelencia "Día E" diferentes actividades acompañarán la jornada educativa de la ciudad, entre ellas la concentración de los equipos de cada Institución Educativa de Popayán para evaluar procesos y resultados que permitan acordar acciones conjuntas para alcanzar la Excelencia Educativa manifestó el Secretario de Educación Municipal; Jhan Sandoval.

El Sindicato Unitario de Trabajadores de la Educación del Cauca, Sutec se pronunció ante la protesta de educadores que hacen parte de Asoinca y que reclaman la administración de los recursos de la salud, considera Sutec que la propuesta desvirtúa en lo estructural el Régimen Especial en Salud que tienen los docentes porque de la implementación no se desprende garantía alguna de mejorar el servicio médico asistencial.

El Secretario de Educación y Cultura del Cauca, Elías Larrahondo, manifestó que los docentes que han dejado de laborar por la huelga indefinida que adelantan como Asoinca deberán recuperar el tiempo no dictado de clases. Se mostró presto a ser mediador entre profesores y Gobierno Nacional, cuando el Ministerio de Educación indicó que la petición de los maestros en Cauca no es viable, ellos insisten en su exigencia.

La empresa caucana AppiSoft, incubada en la Corporación Clúster CreaTIC, fue seleccionada a nivel internacional en la Convocatoria "GIST Tech-I Global Pitch Competition", por su proyecto "GetIt, diviértete ahorrando", una aplicación móvil considerada como amigable y llamativa, de descarga gratuita y que le permite al usuario ver ofertas, novedades y concursos de acuerdo a sus gustos y preferencias, su selección mediante votación ciudadana en www.votaporcolombia.com

El Gobernador del Cauca, Óscar Rodrigo Campo Hurtado, celebró un primer encuentro con la Universidad KTH de Suecia y con la Universidad del Cauca para consolidar escenarios de cooperación que permitan gestionar recursos que favorezcan el Plan de Desarrollo "Cauca Territorio de Paz", se indicó.

 Like  